

Valence

Des concours photo et culinaire sur le thème de la curiosité



Pendant ce temps-là, le jury culinaire goûtait et notait les desserts. Photo Le DL/Isabelle Augé

Ils ont attiré pupilles et papilles des professionnels. Les concours photo et culinaires de l'Ascee 26, Association sportive, culturelle et d'entraide de l'équipement de la direction départementale des territoires de la Drôme, ont trouvé leurs gagnants jeudi 23 novembre.

Sommes-nous suffisamment curieux ? Certains diront que la curiosité est un vilain défaut, d'autres qu'elle est, au contraire, le signe de l'ouverture à l'autre, à la vie, au monde. C'est dans cet esprit que l'Ascee 26, Association sportive, culturelle et d'entraide de l'équipement de la direction départementale des territoires de la Drôme a lancé cette année les concours photo et culinaire. Des concours qui ont vocation à développer la cohésion des

équipes au sein des services et à mettre en valeur les talents de chacun. Alors que les photographes amateurs partageaient en quête de "curiosités", le thème "un curieux ingrédient dans ce dessert" suscitait de nombreuses interrogations et stimulait l'imaginaire des cuisiniers.

Jeudi 23 novembre, pour la 2^e édition du concours culinaire, sept candidats se sont présentés devant les membres du jury. Un jeu auquel s'est prêté Pierre-Jean Lattier, chef du restaurant La Fontaine à Cliousclat. Pendant que, d'un côté de la chapelle des Capucins, le photographe Olivier Chomis et les représentants de l'association Chasseurs d'images (Jean-Michel Loubry, Félix Larcher, Gérard Jouve, Marlène Mahalatchimy) et Luce Pimente remettaient les prix photos, de l'autre côté, Pierre-Jean Lattier

et les quatre membres du jury (Anne Heurtaux, Solange Exbrayat, Laurent Fournier, Julien Demeusy) goûtaient et notaient les desserts.

Les deux premiers gagnants, Jean-Christophe Bouix et Philippe Dayet, se sont vu offrir un stage photo avec Olivier Chomis, et la troisième, Marylène Chave, des agrandissements photo. Côté cuisine, Mathilda Chicault, grande gagnante avec sa "Nuit étoilée en Provence", s'est vu remettre un repas pour deux au restaurant La Cachette, Sarah Gagnard, deuxième, se rendra quant à elle à La Fontaine à Cliousclat et Magali Péraste, troisième, est repartie avec trois grands crus du domaine Le Corps du loup à Condrieu.

Rendez-vous est d'ores et déjà donné l'année prochaine avec un autre thème qui sera dévoilé dans quelques mois.